

CA Auto Bank y EBRO firman un acuerdo estratégico para impulsar su expansión en el mercado automovilístico

Barcelona, 19 de diciembre de 2024 - CA Auto Bank (Grupo Credit Agricole), entidad financiera líder en el sector automovilístico y EBRO, marca española con una historia de 70 años en el sector de la automoción, han formalizado un acuerdo estratégico que refuerza el relanzamiento de la marca y su posicionamiento en el mercado. Con este convenio EBRO afrontará la nueva etapa de la enseña con confianza, asegurando múltiples beneficios tanto para la compañía como para sus concesionarios y clientes finales.

El acuerdo se articula en torno a tres pilares clave, cada uno diseñado para ofrecer ventajas específicas. CA Auto Bank proporcionará financiación para la importación de los componentes de EBRO SUV, líneas de crédito para las concesiones y un amplio catálogo de productos de financiación, leasing, así como servicios de movilidad, para que los clientes finales puedan disfrutar de los modelos de la marca.

EBRO se asegura, así el respaldo financiero necesario para la importación de los componentes de los modelos que se ensamblan en la icónica planta de fabricación automovilística ubicada en la zona Franca de Barcelona. Esta unión evidencia el compromiso de las dos compañías, EBRO y CA Auto Bank, con el sector automovilístico español.

Además, facilita a su red de concesionarios la adquisición de stock de los nuevos modelos de la marca, fortaleciendo así su presencia comercial en el mercado.

Por último, pero no menos importante, los clientes finales también se verán favorecidos por la unión entre ambas compañías. Podrán acceder a competitivos y atractivos planes de financiación y alquiler a través de Drivalia (empresa de alquiler a corto, medio y largo plazo del grupo CA Auto Bank) que les permitirán adquirir o usar los modelos de EBRO con opciones de pago flexibles, transparentes, accesibles y adaptadas a sus necesidades.

Pedro Calef, CEO de EBRO Motors y presidente de EBRO SUV, explica que *“este acuerdo marca un antes y un después en el relanzamiento de la marca EBRO. Nos permite operar con una estructura financiera sólida y accesible para todos nuestros socios, desde los concesionarios hasta los clientes finales, y da un impulso definitivo a nuestra estrategia de crecimiento”*.

Juan Manuel Pino Dronet, Country manager de CA Auto Bank y presidente de Drivalia España, indica que *“estamos muy satisfechos de colaborar activamente en el relanzamiento de EBRO, del que, como marca española sentimos debíamos formar parte. Un socio con el que alcanzaremos un gran éxito comercial conjunto, aportando nuestra experiencia como financiera de marca con servicios financieros y de movilidad para EBRO y todos sus clientes.”*

Sobre EBRO SUV, S.L

EBRO es una compañía automovilística especializada en el diseño, fabricación y comercialización de vehículos sostenibles. La firma apuesta por la producción en España de modelos que funcionen con energías limpias como elemento indispensable del avance de nuestra sociedad hacia una movilidad más sostenible y una economía más verde. La compañía toma su nombre de la mítica marca EBRO, nacida en 1954 y dedicada a la producción de vehículos todoterreno, furgonetas, camiones, y tractores. La fabricación se basa en la reindustrialización de la histórica planta de Zona Franca de Barcelona, hoy EBRO FACTORY, y en la de Montcada i Reixach, dedicada a la estampación y soldadura de piezas metálicas.

Sobre EV Motors

EV MOTORS es una sociedad industrial española dedicada al diseño, la fabricación y comercialización de vehículos; y al desarrollo de sistemas de movilidad sostenible, con el objetivo de contribuir a la descarbonización del sector de automoción. La compañía es la matriz de EBRO.

CA Auto Bank S.p.A.

CA Auto Bank es un banco universal, propiedad en su totalidad de Crédit Agricole Personal Finance and Mobility, que opera como un actor independiente y multimarca en el sector de la financiación y el arrendamiento de vehículos y en el sector de la movilidad. CA Auto Bank ofrece una gama completa de soluciones de crédito y alquiler, así como de servicios de seguros. Los productos de préstamo, arrendamiento y financiación de alquiler y movilidad proporcionados por CA Auto Bank están diseñados específicamente para las redes de venta, para clientes privados y flotas corporativas. CA Auto Bank tiene presencia en 18 países europeos (Austria, Bélgica, Dinamarca, Finlandia, Francia, Alemania, Grecia, Irlanda, Italia, Noruega, Países Bajos, Polonia, Portugal, España, Suecia, Suiza, Reino Unido y Luxemburgo) y en Marruecos, directamente o a través de sucursales, con un total de más de 2.600 empleados.

A través de Drivalia, la empresa de alquiler y movilidad del Grupo, el Banco ofrece una gama completa de soluciones de movilidad, desde coches eléctricos compartidos hasta las innovadoras suscripciones y alquiler de coches para todas las duraciones. Drivalia aborda la movilidad en todas sus facetas, proporcionando planes de movilidad innovadores que combinan flexibilidad, uso digital, enfoque bajo demanda y sostenibilidad. En junio de 2019, la compañía lanzó los Mobility Stores, puntos de venta físicos donde los clientes pueden acceder a todos los servicios de movilidad de la compañía. Con la apertura del primer Mobility Store totalmente electrificado en el aeropuerto de Torino Caselle en 2020, seguido por muchos otros, Drivalia se ha convertido en un operador clave también en movilidad sostenible. De hecho, gracias a las más de 1800 estaciones de carga instaladas en todas las tiendas, Drivalia cuenta con la red electrificada privada más grande de Italia. En 2024, el proyecto de electrificación continuará también en los países europeos en los que opera Drivalia.

Más información:

Fernando Saiz

Communications & PR Manager EBRO

Tfno. 673 842 270

prensa@ebroauto.com

Franc 21 - Gabinete de prensa de CA Auto Bank en España y Portugal

Francesco Perniciaro

Tfno. 912600129

Email: perniciaro@franc21.com